



Pièces	<b>7 Pièces</b>
Référence	<b>JC4336VM</b>
Prix	<b>3 290 000 €</b>

# Cap d'Antibes

## Maison à vendre (06160)

Villa Face mer! D'une surface de 220 m<sup>2</sup> sur 1200 m<sup>2</sup> de terrain. Cette propriété se caractérise par sa vue mer de toutes les pièces tout en étant à quelques minutes du Vieil Antibes! Belles prestations! Au rez-de-jardin, un vaste séjour donnant sur une belle terrasse, une cuisine entièrement équipée, une buanderie, toilettes. A l'étage deux belles suites avec spacieuses salles d'eau, dressing et deux chambres avec salle de douche, toilettes. Piscine avec son pool-house dont cuisine équipée, salle d'eau, toilettes. Garage et plusieurs emplacements parkings. Dépendance. Son agréable jardin est complanté ...

*Cap d'antibes. Sole agent property. For sale exclusive sea view, water front property of 220 m<sup>2</sup>. Located in a privileged, sought after residential area. Consisting of a gated drive way, entrance, bright and spacious living room/dinning room, fully equipped kitchen, laundry room, 4 bedrooms, 4 bathrooms, all opening on to a sublime terrace, garden of 1200 m<sup>2</sup> and swimming pool, pool-house, all facing the ocean. Plenty of parking spaces, and walking distance to all amenities and the sandy beach. Viewing highly recommended! Réf jc4336vm*

## **CAPITOLE INTERNATIONAL**

15 bd Albert 1er - 06600 ANTIBES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

